



## **Comunicado Oficial Abejarock**

Buenos días familia,

Los últimos tiempos han sido muy difíciles para todxs. La edición del año 2020 claramente no se podía celebrar y estábamos expectantes de las condiciones en las que pudiera celebrarse la edición de 2021.

Desde aquí os informamos que este año TAMPOCO podremos celebrar el festival y os queremos dar las gracias a todxs lxs que nos habéis escrito y nos habéis mandado cariño y ánimo para seguir adelante cuando sea posible. Si este comunicado no lo hemos hecho antes es porque hemos estado buscando fórmulas para ofrecer algún formato más pequeño y poder anunciarlo, pero finalmente no ha sido posible.

Como sabéis, somos una asociación de amigos de Béjar que hacemos esto al margen de nuestros trabajos, con un doble objetivo cultural y 100% benéfico y cualquier situación en la que el festival pudiera implicar un resultado negativo en los números iría directamente a parar a nuestro bolsillo, puesto que en este festival, las ayudas públicas representan menos de un 5% del presupuesto total.

Además, pensamos que el ABEJAROCK perdería su esencia con su público sentado y sin poder dar un servicio de comida y bebida como merece, la zona de camping que íbamos a habilitar para la edición 2020/2021 y todas las sorpresas que os teníamos preparadas. Lo mejor desde nuestro punto de vista es ofrecer nuestro proyecto al 100% el próximo año.

Mostrar nuestra más absoluta gratitud con todas las bandas que han entendido nuestra situación y saben quiénes estamos detrás de la producción del festival, apoyándonos con la decisión que hemos tomado y guardando sus directazos para el siguiente verano.

Si todo va bien, la XII edición del festival ABEJAROCK se celebrará los días 19 y 20 de agosto de 2022.

Cualquier cosa que nos queráis preguntar, hacedlo por privado e intentaremos responder lo antes posible.

Os queremos.

La familia Abejarock.